

INTERPELLATION von Theo Leuthold (SVP, Volketswil), Ernst Stocker (SVP, Wädenswil) und Werner Schwendimann (SVP, Oberstammheim)

betreffend Teilprivatisierung gewisser polizeilicher Aufgaben

Die Polizei stösst aufgrund der zunehmenden Aufgabenlast mit den vorhandenen personellen Mitteln zunehmend an Grenzen. In diesem Zusammenhang bitten wir die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Regierungsrat bereit, eine Privatisierung gewisser polizeilicher Aufgaben zu prüfen?
2. Wenn ja, welche?
3. Sind die gesetzlichen Grundlagen für eine solche Praxis ausreichend, oder was müsste allenfalls geändert werden?

Theo Leuthold
Ernst Stocker
Werner Schwendimann

Bruno Kuhn
Peter Abplanalp
Paul Zweifel
Albert Nufer
Hans Fehr
Richard Weilenmann
Rita Fuhrer-Honegger

Georg Schellenberg
Werner Müller
Vilmar Krähenbühl
Hans Rutschmann
Laurenz Styger
Karl Krebs

Ulrich Welti
Dagobert Stampfli
Irene Enderli
Ernst Schibli
Ernst E. Büchi
Oskar Bachmann

Begründung

Private, aber auch die SBB, lösen gewisse Überwachungsaufgaben bereits erfolgreich mit privaten Firmen. Eine ähnliche Praxis im Polizeibereich würde mehr Polizeikapazitäten für die Erfüllung der wesentlichen Polizeiaufgaben freistellen. Zu prüfen ist auch die Frage, ob die Polizei nicht vom zunehmenden administrativen Aufwand entlastet werden kann.